

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 133 (1988)
Heft: 11

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

«guerre du pétrole» et la «guerre des villes», engage des armes chimiques.

La guerre continue, parce que les deux belligérants continuent à recevoir des armes. L'Union soviétique, la France, le Brésil, l'Afrique du Sud et l'Egypte en fournissent à l'Irak, tandis que les pays de l'Est, la Chine, la Corée du Nord, la Libye et la Syrie approvisionnent Téhéran qui peut encore compter sur des réseaux clandestins d'acquisition.

Pour l'Irak, le fait de ne pas subir de défaite équivaut à une victoire; pour l'Iran, une absence de victoire totale ressemble fort à une défaite aux conséquences imprévisibles. Par ail-

leurs, un match nul correspondrait bien aux intérêts des différents pays du Golfe.

Les participants au XIV^e Colloque international d'histoire militaire de Montréal ont été impressionnés par l'hospitalité de leurs hôtes, le courage que ceux-ci manifestaient en choisissant le thème délicat des conflits depuis 1945. Leur audace a payé, car les séances de travail ont montré que l'histoire militaire favorise le dialogue, elle permet de mieux comprendre les causes des tensions, partant elle renforce les chances de la paix.

H. de W.



Gay frères

Manufacture de bracelets
et chaînes pour montres
à Genève depuis 1835